

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Le Conseil Central s'est réuni les 16 et 21 août à Rio de Janeiro, à la Salle des Congrès de l'Hôtel Gloria, où les participants étaient logés. Sous la présidence de M. Oscar Tenorio, on a discuté les matières de l'Ordre du Jour suivante: Rapport du Président; rapport financier; expansion de l'Union; désignation des pays où se tiendraient les réunions suivantes du Conseil et des Commissions d'Etudes; moyens d'intensifier l'activité de l'Union sur le plan professionnel et scientifique; organisation du IV Congrès de l'U.I.M.; examen du cas du Juge grec Sartzetakis et des démarches que l'Union pourrait entreprendre.

* * *

Le Colloque s'est développé en 6 séances. Les cinq premières se sont réalisées à la Salle des Congrès de l'Hôtel Gloria, à Rio de Janeiro, les 16, 17 et 18 août. À la séance d'ouverture, M. le Ministre de la Justice, le Professeur Alfredo Buzaid, a prononcé le discours de bienvenue au nom de M. le Président de la République. La séance de clôture s'est réalisée le 25 août, à la Salle de Séances du Suprême Tribunal Fédéral, à Brasília, quand on a approuvé la Charte de Brasília, avec les conclusions finales du Colloque.

* * *

M. le Président de la République, le Général Emilio G. Médici, a reçu les participants du Colloque au Palais Présidentiel, Brasília, le 24 août.

* * *

M. le Président du Suprême Tribunal Fédéral Ministre Aliomar de Andrade Baleeiro les a reçu, lui aussi, à la Salle des Ministres de la Cour après la séance de clôture.

* * *

Le Gouverneur de l'Etat de Guanabara, de sa part, a promu une réception aux magistrats brésiliens et étrangers au Palais Guanabara, le 18 août.

* * *

À São Paulo, les magistrats participants au Colloque ont reçu l'hospitalité du Tribunal de Justice de l'Etat et de l'Association des Magistrats de São Paulo, les 22 et 23 août.

* * *

À Brasília, deux grandes réceptions ont été offertes aux participants du Colloque par le Gouverneur de la Capitale Fédérale, le Colonel Helio Prates da Silveira et par le Président du Tribunal de Justice de Brasília, M. le Conseiller José Colombo de Souza.

* * *

Quelques uns des magistrats étrangers et brésiliens ont fait une visite à la ville de Salvador, dans l'Etat de Bahia, comme résultat d'une invitation de M. le Gouverneur de l'Etat, Dr. Antonio Carlos Magalhães.